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船橋市市民活動サポートセンター 202４年度市民協働推進事業 

「R6プロボノ説明会 in船橋」   

アンケート集計結果 

 

１．参加者の年代                     ２．現在市民活動（ボランティア）をしていますか？ 

    

 

【講演会】 

１．イベントに参加するきっかけは何でしたか？（複数回答可） 

 

※「船橋情報メール」の項目は、「市民協働課からのメール」を含むと認識されている可能性があります。 

 

2.プロボノに関連して 

a. あなたの立場は、支援をしたい個人ですか？もしくは支援を受けたい団体ですか？ 

  

b.プロボノに取り組んでみたいと思いましたか？ 
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３．イベントの内容について  

a. 全体的にみて                      b.時間について 

   

  

３-a.講演全体の感想について（自由記載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３-d.今後取り上げてもらいたい内容（自由記載） 
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・プロボノの意味がよくわかり、どうすればいいのかわかった 

・所属団体との接点の整理をして考えたい 

・知らなかった情報をたくさん知ることができて、感動しました 

・当初ＨＰ作成の手法を説明してくださるのかと考えていたが、想定と異なってはいたが、

結果的には団体の悩み解消につながることがわかった 

・運営委員の方の話はすごく解りやすかった。事例紹介も素晴らしかった。 

・ＨＰを作成したいと思っていたが、大変役に立った,成功事例の発表が2件ともとてもよく

て、参考になり、前向きな気持ちになった 

・プロボノにチャレンジしてみたい 

・相談会の時間が短い 

・グループ討議の中、相手を理解するのに時間がかかる 

・グループワークの時間もとれて良かった 

・全体の時間が丁度よかった 

・3：00から延長していただいたが、話が盛り上がるとやや時間が足りないと感じた 

・プロボノが身近になった。理解を広めたい。 

・新しい解法の道筋ができた 

・「船橋脳トレ会」では何を支援していただいたら良いか沢山ありすぎて的が絞れない 

・説明や発表に対して、質問時間があれば良かった 

・グループに分かれたが、ローテーション希望。複数のグループの話をお聞きしたかった。 

・ボランティアの方にも大変親切に教えていただいた 

・効果発表団体の方がすばらしい 

・プロボノについて理解できた。ありがとうございました。 

・ファシリテーション 
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【サポートセンター・市民活動について】 

１．サポートセンターに来たのは何回目ですか。 

  

２．サポートセンターの印象を教えてください。 

a.場所はすぐわかる                 b.展示物を見た 

     
３．「市民活動」という言葉を聞いたことがありますか？  

   

4．ボランティアやまちづくり、地域活動に興味がありますか？ 

  

5．センターを活性化するためのご意見・ご提案（自由記載） 
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・20名以上入れる会議室等があれば便利です 

・サポートセンターの場所は本当に貴重です 

・ネットにつながりません 


